

90-jähriges Jubiläum der kfd-St. Peter, Vilich am 11. Mai 2025 um 11.00 Uhr

Katholische Frauengemeinschaften sind seit 1856 in Deutschland bekannt, damals als „Bruderschaft christlicher Mütter“, 1918 gründete sich der Diözesanverband Köln und im Mai 1935 wurde unsere Frauengemeinschaft in St. Peter, Vilich in das kirchliche Register in Regensburg aufgenommen.

1928 schlossen sich die Diözesanverbände zum Bundesverband der Müttervereine in ganz Deutschland zusammen und nannten sich seitdem „Katholische Frauengemeinschaft Deutschlands“ kfd, mit zzt. ca. 26.000 Mitgliederinnen.

Wir, die Damen der kfd St. Peter, sind stolz, einem so großen Frauenverband anzugehören, wo Frauen füreinander da sind, sich unterstützen und ermutigen, bereit sind, in Kirche und Gesellschaft ihre Verantwortung zu übernehmen und aus ihrem christlichen Glauben heraus zu leben.

Für die Frauen von St. Peter war dies 90 Jahre lang ein Grund, miteinander aktiv zu sein und Kirche und Gemeinschaft zu gestalten.

Viele gemeinsame Ausflüge, Wanderungen, Basare, Adventsfeiern, Turnkurse und die Handarbeitsgruppe gestalten in diesen Jahren das gemeinsame Leben. Monatlich feiern wir die Frauenmesse mit anschließendem Frühstück, was uns selbst mit ganz viel Abstand, in der Coronazeit gelungen ist und unsere Gemeinschaft noch mehr gestärkt hat.

Besonders liegt uns die Wortgottesfeier zu Ehren der Hl. Adelheid von Vilich am Herzen, bei der seit über 20 Jahren eine Frau die Ansprache hält und wir mit unseren Schwestern aus dem Stadtdekanat Bonn unsere Stadtpatronin St. Adelheid gemeinsam feiern.

Vor vielen Jahren brachten wir ein Kochbuch mit Lieblingsrezepten der Vilicher Frauen und ein Buch über Erinnerungen an besondere Weihnachtserlebnisse heraus.

Vieles gibt es zu berichten, denn in den letzten Jahrzehnten hat sich die Rolle der Frauen in Kirche und Gesellschaft verändert. Unsere Vorgängerinnen und wir hatten und haben den Mut, dies zu erkennen und zu tragen, unsere Traditionen aber wollen wir bewahren.

Besonders wichtig ist es uns, füreinander da zu sein und aufeinander zu achten, denn gemeinsam geht vieles leichter.

Danken möchten wir allen kfd-Mitgliedern, die uns die Treue halten, mit uns unseren Glauben feiern und unsere kfd-Gemeinschaft bereichern.

Danke allen unseren Vorgängerinnen, die mit uns auf dem Weg waren und sind.

Danke für alle guten Ideen und die helfenden Hände, ohne die vieles nicht gelingen würde.

Wir wünschen uns, dass wir noch viele Jahre in der kfd-St. Peter erleben dürfen und freuen uns über jedes neue Mitglied. Sie sind herzlich willkommen!

Feiern sie mit uns unser Jubiläum in der

**Festmesse am 11. Mai 2025
um 11:00 Uhr in der Pfarrkirche St. Peter.**

Anschließend laden wir sie zu einem Empfang ins Haus der Begegnung ein.

Ihre kfd-St. Peter, Vilich

Hildegard Leven
Teamsprecherin